
ＮＴＴの在り方について。

まず常時接続サービスについ

現在大都市圏では既にサービスが開始されているが、何時でも「都市圏」から

サービスが開始されるのは、どうゆう訳か、地方から開始するのが本来ではないのか。都
市圏では、既に各種の

先行サービスが実施されており、常時接続サービスについても、都市圏が先行され、我々

ローカルな地方に居る

者には、現在何時

から開始されるかも、分からないのが現状である。
これは、ある種の「差別」と言われてもしょうがないのではないか。


